



Alba registró pérdidas de 137,8 M€ en los nueve primeros meses de 2012

El resultado neto de Corporación Financiera Alba arroja una pérdida de 137,8 M€ en los nueve primeros meses de 2012 debido a los extraordinarios negativos de ACS en el periodo, que tienen un impacto de 302,8 M€ en los resultados de Alba. Estos extraordinarios incluyen, entre otros, el ajuste en resultados del valor razonable de su participación en Iberdrola y las minusvalías originadas en la venta de un 3,69% en esta Sociedad, minoradas por las plusvalías obtenidas en las ventas de las participaciones en Abertis y Clece.

Excluyendo de los resultados de ACS los extraordinarios mencionados y la aportación de Iberdrola vía dividendos así como los elementos no recurrentes en los resultados de Alba (entre los que destaca la plusvalía obtenida en la venta de un 5% de ACS en febrero de 2011), el beneficio neto de Alba ascendería a 134,4 M€, un 21,6% inferior al beneficio neto comparable del mismo periodo del ejercicio anterior.

El Valor Neto de los Activos (NAV) total se situó en 2.534,5 M€ a 30 de septiembre de 2012, equivalente a 43,53 € por acción. La cotización de la acción de Alba a esa misma fecha, 29,66 €, implica un descuento del 31,9% respecto al NAV por acción.

A finales de octubre Alba repartió, con cargo al resultado de 2012, un dividendo a cuenta bruto de 0,50 € por acción, que supuso un desembolso de 29,1 M€.

A 30 de septiembre de 2012, la cartera de participaciones era la siguiente:

Compañías cotizadas

ACS (18,3%)
Acerinox (24,2%)
Prosegur (10,0%)
Ebro Foods (8,1%)
Indra (11,3%)
Clínica Baviera (20,0%)
Antevenio (20,5%).

Compañías no cotizadas

Mecalux (14,2%)
Pepe Jeans (12,3%)
Panasa (26,8%)
Ros Roca (19,0%)
Flex (19,8%)
Ocibar (21,7%)